

CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX

NOUVELLES

N° 69- 2021



Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a été créé le 03 Aout 2004 par Jean-Paul Nouchi + sur Ambilly France JO du 28 aout 2004 n° 1019. Il compte à ce jour 1000 membres env. à travers le monde. ce jour 1000 membres env. à travers le monde.

Association à but non lucratif non sectaire.

Avec la participation de nos membres :

Joël Bouzou	Monaco
Patricia Cota-Robles	États-Unis
Leo Semashko	Russie
Chintamani Yogi	Népal
Alain Million	France
Germain Dufour	Canada
Léo Berolo	Colombie
David Rousseau	France

EDITORIAL de la Présidente

GABRIELLE SIMOND

Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a pour buts :

« **Créer UN LIEN UNIVERSEL DE PAIX** »

Entre les Acteurs, Artisans et Organisations de Paix et Familles Internationales de Paix tout simplement !

Les Ambassadeurs de la Paix :

Sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, leurs Paroles, et deviennent des exemples

vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, dans leur vie quotidienne.

Ils sont des exemples vivants de la PAIX où qu'ils soient, tant dans leur Quotidien familial, professionnel, associatif où ils se trouvent, tant sur le plan régional, National, que Mondial.

Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de Paix Universel et Eternel.

Joël Bouzou Monaco

Président fondateur Peace and Sport

www.peace-sport.org

QUAND LE SPORT APPREND, ENSEIGNE ET TRANSMET LA PAIX...

Fondée en 2007 par Joël Bouzou, médaillé olympique et champion du monde de pentathlon moderne, Paix et Sport est une organisation mondiale neutre et indépendante qui est opérationnelle dans l'utilisation du sport et de ses valeurs comme instrument de paix.

En moins de 10 ans, le dynamisme du sport nous a déjà permis de réinsérer les enfants soldats dans la société, d'aider les orphelins de guerre à reprendre confiance en eux, de réintégrer les réfugiés, de faciliter l'accès à l'éducation, etc.

L'utilisation du sport comme outil pédagogique a motivé le mouvement sportif international à agir concrètement. Parallèlement, notre succès sur le terrain a sensibilisé les dirigeants politiques et les gouvernements à la manière dont le sport peut être un mécanisme authentique et efficace pour la paix.

En outre, nous travaillons de plus en plus avec des entreprises internationales pour les encourager à intégrer le sport dans leur responsabilité sociale et leurs politiques locales.

Nos champions de la paix

Peace and Sport rassemble une équipe de "Champions pour la paix" des champions sportifs de haut niveau qui sont toujours actifs ou qui ont pris leur retraite de leur carrière sportive et qui souhaitent aider les communautés défavorisées par le sport. Ils sont des modèles et une source d'inspiration pour les jeunes du monde entier.

Patricia Cota-Robles États-Unis Ère de paix

BIENVENUE À L'ÈRE DE PAIX

Nous sommes ravis et honorés de partager ce moment avec vous. Vous le savez peut-être ou ne le savez pas encore, mais vous êtes un cadeau merveilleux pour cette Terre.

Toute Vie évoluant ici est bénie par votre Présence. L'intention divine de ce site Web est de vous aider à vous souvenir de cette vérité profonde. Peu importe à quel point vous pensez être loin de refléter le fait que vous êtes un enfant bien-aimé et divin de Dieu, cette information des êtres de lumière dans les royaumes de la vérité illuminée éveillera en vous cette connaissance intérieure.

Vous vous préparez depuis des éons pour accomplir votre facette unique du Plan Divin, qui se déroule maintenant sur Terre. Votre Présence JE SUIS a amené les informations de ce site Web dans votre sphère de conscience parce que le moment pour vous d'accomplir votre objectif et votre raison d'être est MAINTENANT.

www.eraofpeace.org



Leo Semashko Russie

Directeur site Web de la GHA « Peace from Harmony » :

www.peacefromharmony.org;

Mon 80e anniversaire coïncide avec cet anniversaire de la Grande Guerre patriotique de l'URSS (Front oriental de la Seconde Guerre mondiale), qui a constitué la majeure partie, 95% de la Seconde Guerre mondiale. Les premiers jours de ma vie ont été passés sous les bombardements fascistes, marqués par la mort de mon père et mon sauvetage par ma mère sous eux. Une bannière qui a compressé 80 ans de ma vie présente cela et plus en détail en photos supplémentaires ici :

https://peacefromharmony.org/?cat=en_c&key=1000

Ma vie de 80 ans, c'est 80 ans de l'histoire du monde de transition de l'ère des guerres/violence des classes partielles dirigeantes à l'ère de la paix/non-violence des spherons globales découvertes par Gandhi et prouvées par nous dans la GGHA par leur science créée. Mon anniversaire est remplacé par le lendemain, le 21 juin, avec la Journée mondiale de l'harmonie, établie par la GGHA dans le "Harmonieux Era Calendaire" il y a 15 ans (https://peacefromharmony.org/?cat=en_c&key=189).

Le GHHA a apporté une contribution décisive à la paix mondiale de l'harmonie par la science des spherons. Il s'incarne dans 10 livres et 80 projets de pacification dans de nombreuses langues depuis 16 ans (il existe environ 300 projets pour l'application de la théorie des spherons) avec la participation de centaines de scientifiques en sciences humaines de plus de 50 pays, dont 5 Nobel de la paix. Lauréats. Nos livres et projets sont bien connus dans le monde. Notre site Web avec eux "Peace from Spherons Harmony" approche le cap des 17 millions de vues, en enregistrant de 3 à 10 mille chaque jour. Nos réalisations uniques ont été nominées pour le prix Nobel de la paix à trois reprises : 2013, 2017 et 2020.

Ils ont été présentés à de nombreux congrès internationaux de sociologie, de rétablissement de la paix, d'éducation et autres, à l'ONU et à l'UNESCO. Ils se trouvent dans les plus grandes bibliothèques du monde, y compris les universités britanniques, du Congrès et de premier plan sur tous les continents.

Mais nos réalisations, qui sont représentées par la bannière, tout d'abord, notre "Global Peace Science of Spherons" (GPSS) sont encore très loin d'une reconnaissance mondiale.

Cela passe par la création d'une Académie humanitaire appropriée du GPSS, dans un premier temps, de 20 à 30 scientifiques avec un petit financement de 1 million de dollars pour 2 ans, que nous recherchons maintenant activement dans diverses sources. Le pays qui finance cette Académie assurera le leadership technologique mondial et la prospérité au 21e siècle. Mais l'humour noir du « nouvel ordre mondial » occidental plus de 75 ans après Hiroshima et Nagasaki, c'est que ses suicidaires, les « démocraties exceptionnelles » trouvent facilement des milliards de dollars pour le suicide nucléaire de leurs peuples, avec leur approbation quasi unanime comme des agneaux à le massacre d'une guillotine nucléaire. Mais ils ne peuvent pas trouver en 75 ans, avec leurs milliardaires libéraux et leurs riches fonds de défense des droits humains, un maigre million de dollars pour le développement de la science de la paix mondiale en tant que premier instrument fondamental du droit à la vie des humains et des peuples. Les personnes et les humains sont privés de ce droit depuis plus de 75 ans. La menace de suicide nucléaire, alimentée par des billions budgétaires démocratiques, est devenue catastrophique pendant cette période, et les démocraties libérales modernes ont été impuissantes pendant 75 ans à trouver un million de dollars pour lancer une tendance alternative. Par conséquent, mon objectif et celui de la GGHA dans un avenir proche sont de trouver le financement nécessaire de quelque manière que ce soit et de lancer l'Académie internationale du GPSS tant que je suis en vie et que j'ai suffisamment d'énergie. À cet égard, mon anniversaire ne résume pas seulement les résultats de la GHHA mais force également la mise en œuvre pragmatique de notre paradigme des sphérones, dont la victoire est inévitable et incontestable au 21e siècle. Aurons-nous des pragmatiques de la paix partageant les mêmes idées ?

Nous serons heureux et reconnaissants d'accepter toutes les personnes intéressées par vos suggestions pratiques dans notre équipe de pionniers de la GPSS Academy mondiale. Ce sera la meilleure contribution à la paix de l'harmonie. Je suis heureux de vous remercier tous pour plus de 16 ans de coopération unique et fructueuse et de féliciter tout le monde à l'occasion de la Journée mondiale de l'harmonie, de souhaiter à tous une bonne santé et du succès dans la promotion de la science des spherons en tant qu'outil décisif pour parvenir à la paix mondiale.

Dr Chintamani Yogi Népal

Professeur

**Centre communautaire Shanti Sheva (ASS)
centre de service pour la paix (PSC Népal)**

M Yogi rêvait de créer un lieu ou un abri où il pourrait intégrer tous les services, réunir toutes les organisations sociales sur une seule plate-forme présenter un exemple fantastique d'écologie et de spiritualité, relier l'est et l'ouest, relier la nature et la culture et réunir la spiritualité à l'humanité.

Shanti Sewa ashram traduit en anglais : Peace service center favorise le service désintéressé envers l'humanité à travers des programmes qui renforcent l'intention de la paix, favorisent la coopération interconfessionnelle, la non-violence et la conscience spirituelle et philosophique.

L'espoir de l'ASS est que les jeunes défavorisés, les enfants, les femmes et les personnes âgées bénéficieront de services holistiques indépendamment de la religion, de la distribution, du sexe, de la secte ou de la nationalité. SSA est une grande journée porte ouverte où l'on peut obtenir le service, la prière, l'éveil et le plaisir.

Education holistique

Levez vous, réveillez vous, arrêtez vous jusqu'à ce que l'objectif soit atteint !

les écoles hindoues vidyaapeeth (HVP) sont fondées sur la conviction qu'une éducation qui favorise à la fois l'excellence académique et les formations dans les valeurs spirituelles cultures et morales sera mieux équiper un enfant pour faire face au défi de la vie et de servir l'humanité. HVP a été officiellement inauguré le jour propice de Saraswati Pooja (honorant la déesse de la connaissance) 1985, et grâce au travail acharné et dévouement du travail du fondateur et coordinateur M Chintamani Yogi et l'équipe HVP, dispose maintenant de trois branches. HVP vise à produire une génération d'individus capables, dynamiques, engagés et réfléchis qui consacreront leur vie à la paix mondiale. HVP met l'accent sur le développement chez les étudiants d'idéaux tels que la paix, l'amour, l'harmonie, la tolérance, la fraternité et la non-violence.

Alain Million France

Poète/ président fondateur « la vie en marche »

Humaniste, citoyen du monde, ambassadeur de la paix les qualificatifs ne manquent pas pour dresser le portrait du poète alsacien Alain Million installé depuis peu et définitivement sur la commune de Marseillan.

L'érudit n'est pas venu les mains dans les poches. Dans ses bagages il a fait suivre l'essentiel de sa vie qui se résume à combat contre le handicap, notamment celui des enfants en détresse, au Sénégal 10 ans de carrière de sacrifice, de lutte acharnée et un engagement qu'il souhaite poursuivre encore aujourd'hui à Marseillan, en ouvrant l'antenne de son association « la vie en marche ». Son but étant de créer des structures d'accueil adaptées au besoin de la population locale et de mener un suivi sur l'évolution du handicap des enfants. Alain confie : « la richesse de ce programme est d'apporter un soutien, des soins, un suivi médical sur place, là où l'enfant a ses racines. Nous apportons notre savoir pour une intégration en douceur dans la société sénégalaise ». Pour arriver à ses fins Alain a dû déployer toute son énergie tout au long de sa vie en s'entourant de personnes de confiance, qui ont cru en lui et en son programme. Un pari réussi en vue du nombre d'adhérents, des sommes colossales récoltées grâce à de multiples actions menées : 1300 enfants et adolescents accompagnés dans ce projet, le remercient vivement.

Sa deuxième passion l'amour pour sa ville d'adoption Marseillan, à qui il dédiera de nombreux récits et poèmes, mais aussi une ode qui deviendra sans nul doute, le futur hymne de la ville.

www.vie-en-marche.org



Germain Dufour Canada État civilisationnel mondial

Aujourd'hui, nous présentons une fois de plus l'Échelle comme le meilleur outil éducatif pour amener le changement que les peuples du monde doivent accomplir pour leur propre survie. Désormais, l'échelle des droits mondiaux est une solution à long terme et fait également partie du mouvement mondial pour aider mmof Global Community. En soi, l'Échelle a été conçue pour aider toute vie sur Terre. Ce qui serait préférable, c'est que les nations s'unissent entre elles pour aider. Au fil du temps, nous avons assisté à la création des Nations Unies, de l'Union européenne, de la Communauté sud-américaine des nations et de l'Accord de libre-échange nord-américain. À l'exception de l'ONU, ces organisations sont principalement concernées par le commerce et l'économie. L'État civilisationnel mondial offre une union plus significative sous la forme de neuf gouvernements mondiaux ou plus. Par exemple, la Communauté sud-américaine des nations peut être un gouvernement mondial en acceptant simplement la Constitution mondiale comme un moyen de traiter entre les nations membres. Un gouvernement mondial se préoccupe non seulement de l'économie et du commerce, mais aussi de l'environnement, de la santé, de l'agriculture, de l'énergie, de l'alimentation, du social, de la culture et de nombreux autres aspects essentiels. La Fédération des gouvernements mondiaux serait le lieu de rencontre entre les gouvernements mondiaux. La toute première étape de la Fédération, et peut-être la seule, serait l'approbation des services essentiels parmi les nations membres participantes. Global Community zz a recherché et développé de tels services et les a répertoriés ici. Tous fonctionnent déjà à petite échelle.

Pour agir en tant que force de police mondiale, comme le GPA aspire à le faire, de nombreuses fondations doivent être posées, en particulier en ce qui concerne le passage d'un pouvoir dérivé de l'État civilisationnel mondial à un leadership mondial légitime. Il existe de nombreuses caractéristiques requises qui sont préalables à un leadership légitime :

- 1. Le leadership légitime repose sur la confiance. Ceux qui sont dirigés doivent largement croire que le leader s'engage à faire preuve d'intégrité, d'honnêteté et d'enquête transparente sur les problèmes. Les actions du leader doivent s'aligner sur ses paroles
- 2. Le leadership légitime repose sur des freins et contrepoids, qui sont nécessaires pour s'assurer que le pouvoir n'est pas corrompu.

3. Le leadership légitime est un acte de service. Ceux qui sont au pouvoir doivent montrer un intérêt primordial pour le bien collectif avant leur intérêt personnel. De cette façon, les vrais leaders sont centrés sur la mission plutôt que sur eux-mêmes.

- 4. Un leadership légitime habilite les autres de manière appropriée plutôt que de concentrer le pouvoir de manière disproportionnée. En d'autres termes, les vrais leaders produisent plus de leaders et les responsabilisent au fur et à mesure que les situations l'exigent.

- 5. Le leadership légitime est visionnaire et porte le flambeau d'un avenir possible.

- 6. Le leadership légitime est prêt à montrer l'exemple, notamment en suivant une base d'éthique, en accomplissant plus que sa part de travail et en faisant des sacrifices, le cas échéant.

- 7. Le leadership légitime est féroce avec compassion lorsque quelque chose sape le bien de l'ensemble. Dans une entreprise, cela peut signifier que le PDG licencie un employé relâché. Dans une ville, la police peut emprisonner un meurtrier. Au niveau mondial, cela pourrait même signifier arrêter ceux qui enfreignent la loi mondiale.

La fonction de défense d'un chef exige qu'il sauvegarde le bien de l'ensemble par tous les moyens les plus habiles pour accomplir cette défense. Bien qu'il ne s'agisse pas d'un catalogue complet des conditions préalables au leadership, je pense que ces quelques exigences sont fondamentales et relativement incontestables. Sans au moins une base solide de ces exigences, les actions du GPA parmi les États-nations resteront celles d'un leader unilatéraliste plutôt que d'un leader mondial. Nous serons, et devrions être, légitimés dans le rôle de leader mondial parmi les États-nations et validés en tant qu'applicateur du droit mondial. Global Civilizational State propose quelques recommandations d'actions qui renforceraient et légitimeraient le rôle de GPA en tant que véritable leader mondial en créant progressivement une structure internationale qui protège mieux l'ensemble que nous ne pouvons jamais le faire maintenant en tant que leader unilatéraliste.

<http://globalcommunitywebnet.com>

Joseph Berolo Colombie

Ecrivain

CHERS MEMBRES DES NATIONS UNIES, AMIS ET ABONNÉS DE LETTRES.

Le sens de la vie est un sujet qui doit occuper chaque jour si nous aimons vraiment ce que nous faisons et disons. Dieu a voulu nous créer, nous donner la conscience, l'intellect et surtout la sensibilité et nous a accordé la capacité de connaître et d'apprendre et de vivre avec sens et créativité, dédié à la découverte quotidienne du nouveau et profond de l'existence.

Dans ce processus, nous expérimentons la joie de découvrir de nouvelles choses, et comme si nous étions toujours des enfants, nous agissons conscients qu'il y a une raison et un sens à vivre chaque jour. Aujourd'hui, quand le monde semble être hors de son orbite, quand rien ne semble avoir de sens, nous chercherons dans ce forum, des réponses et des avis sur le sens de la vie, personnellement, émotionnellement, dans le quotidien social et humain, dans ce que nous sommes, ce qui est si merveilleux et étonnant que nous devrions être reconnaissants à Dieu de nous avoir créés avec tant de dévouement et de sagesse.

Le sens de la vie est le fondement du bonheur. Et le bonheur consiste dans la réalisation des objectifs qui constituent notre raison d'être. Votre contribution est la bienvenue. Nous avons besoin les uns des autres pour consolider ce sentiment en un objectif commun. Merci de votre participation sous la forme d'un document joint de toute extension adressée à l'éditeur :

berolojoseph@aveviajera.org

PUBLICATION sur notre portail au fur et à mesure que nous recevons la demande, et sous forme de livre numérique E book.

David Rousseau France

Auteur et artiste

est un auteur franco-irlandais-amérindien, et artiste intuitif (illustrateur spécialisé dans les portraits galactiques),

il est également chanteur/musicien/compositeur. «Au commencement... »

David est un Walk-In, Expérimenteur de l'Âme, Messenger, Empathe, il communique avec l'au-delà et les dimensions supérieures depuis sa plus tendre enfance.

Grâce à ses nombreuses expériences, il a acquis une très grande compréhension de la conscience universelle et multidimensionnelle.

Il était un passionné d'écriture (textes, chansons...) et d'art (le dessin) longtemps avant de publier Au-delà De Notre Monde.

Il a été artisan et gérant d'une boutique d'artisanat amérindien (Le Rêve Amérindien).

Aujourd'hui il est illustrateur en freelance (Davian Art), et vit dans l'ouest de la France, d'où il est originaire.

Il nous livre ici le premier tome d'une série intitulée "Au-delà De Notre Monde" qui comptera quatre ouvrages, recouvrant les quatre plus grandes périodes de sa vie.

La lecture de son récit ne pourra pas vous laisser insensible.

Il nous éclaire sur ce qu'il se passe dans notre monde et au-delà.

<https://davidrousseau.net/>